

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Salah satu asset yang paling lancar adalah kas yang sering digunakan dalam operasional perusahaan. Kas merupakan pembayaran yang siap dan bebas digunakan perusahaan sewaktu – waktu apabila diperlukan. Setiap perusahaan dagang, jasa, industri harus dapat mengelola kasnya dengan baik agar tidak terjadi gangguan terhadap kegiatan yang dilakukan oleh perusahaan tersebut

Kas adalah harta perusahaan yang paling likuid, artinya kas merupakan harta yang paling siap untuk digunakan sebagai alat pembayaran. Menurut Ayu Kurniawati (2014) Kas juga merupakan harta yang paling rawan pengelolaannya hal ini terkait dengan ketersediaan jumlahnya maupun tingkat / safety (keamanannya). Terkait dengan jumlah keterbatasan kas, jika kas tersedia dalam jumlah terlalu sedikit dibandingkan dengan tingkat kebutuhannya, maka keadaan ini akan mengganggu tingkat likuiditas perusahaan. Sedangkan jika jumlah kas yang tersedia terlalu banyak, maka akan menimbulkan kerugian bagi perusahaan. Hal ini dikarenakan kelebihan kas tersebut di investasikan dalam surat berharga maupun lainnya, yang akan mendatangkan keuntungan bagi perusahaan.

Mulyadi (2015) dana kas kecil adalah sejumlah uang tunai tertentu disisihkan dalam perusahaan dan digunakan untuk melayani pengeluaran-pengeluaran tertentu. Biasanya pengeluaran-pengeluaran yang dilakukan melalui dana kas kecil adalah pengeluaran – pengeluaran yang jumlahnya tidak besar, pengeluaran-pengeluaran lain dilakukan dengan bank (dengan cek).

Masalah kas adalah masalah yang kompleks karena merupakan asset yang paling mudah diselewengkan, sehingga diperlukan penyusunan suatu sistem pengeluaran kas yang baik. Upaya menjamin transaksi yang sehubungan dengan kas harus dilakukan sesuai dengan sistem dan prosedur yang telah ditetapkan untuk menjaga keamanan kas tersebut. Untuk menjaga keamanan kas itu sendiri haruslah ada suatu kegiatan pengecekan dan pemeriksaan mendadak terhadap nilai fisik dari kas itu sendiri dengan maksud untuk menjaga keberadaan kas itu sendiri.

Penelitian Pangkey, dkk (2015) yang berjudul evaluasi penerapan akuntansi kas kecil pada PT. Sinar Pure Food Bitung menunjukkan hasil bahwa kas merupakan pos yang penting dalam laporan keuangan. Kas paling banyak terlibat transaksi – transaksi perusahaan, ini disebabkan oleh sifat – sifat transaksi perusahaan, yang mencakup harga dan kondisi yang memerlukan penyelesaian dalam bahasa media tukar.

Penelitian Sri Wirnani (2015) yang berjudul analisis perlakuan akuntansi kas kecil pada PT. Andromeda Graha Palembang memberikan hasil bahwa PT. Andromeda graha juga tidak melakukan pemisahan dalam penggunaan kas kecil. Padahal dengan adanya pemisahan beban dalam pengelolannya, jumlah kas

kecil tidak begitu besar. Sesuai dengan pengertian kas kecil yang bertujuan untuk membiayai pengeluaran yang jumlahnya relatif kecil.

Penelitian di PT. Jepe Press Media Utama Surabaya merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang penerbitan dan pemasaran buku yang melayani masyarakat dengan buku murah, berkualitas di Jawa Timur. Dalam penelitian ini, peneliti ingin mengetahui sistem dana kas kecil yang diterapkan oleh PT. Jepe Press Media Utama Surabaya.

Berdasarkan uraian di atas terlihat jelas bahwa suatu sistem dana kas kecil yang dipersiapkan dengan baik dapat memberikan hasil yang berarti bagi kelangsungan hidup bagi perusahaan, karena itu penulis tertarik mengadakan serangkaian penelitian dan memaparkannya dalam skripsi dengan judul “Penerapan Sistem Dana Kas Kecil di PT. Jepe Press Media Utama Surabaya”.

B. Rumusan Masalah

Bagaimana penerapan sistem dana kas kecil pada PT. JEPE PRESS MEDIA UTAMA SURABAYA ?

C. Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui penerapan sistem dana kas kecil pada PT. JEPE PRESS MEDIA UTAMA Surabaya ?

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti

Untuk menambah wawasan dengan membandingkan antara teori – teori yang di pelajari di bangku kuliah dengan praktek yang sebenarnya di lapangan, serta dapat mengenal lebih jauh penerapan sistem dana kas kecil tersebut.

2. Bagi Perusahaan

Untuk memberikan masukan / saran mengenai penerapan sistem dana kas kecil.

3. Bagi Universitas

Dapat di jadikan sebagai bahan referensi bagi penelitian lebih lanjut yang berhubungan dengan sistem dana kas kecil.

E. Sistematika Penulisan Skripsi

BAB 1: Pendahuluan

Bab ini menjelaskan mengenai latar belakang masalah yang menjadi dasar penulis untuk melakukan penelitian, rumusan masalah, tujuan penelitian, serta manfaat penelitian dan sistematika penulis.

BAB II: Landasan Teori

Bab ini membahas mengenai landasan teori yang ditemukan dari literatur yang berkaitan dengan permasalahan yang diangkat dalam proposal skripsi. Penelitian terdahulu untuk melihat hasil kajian empiris untuk penelitian serupa. Kerangka konsep menjelaskan tentang konsep – konsep teori yang disusun sebagai panduan peneliti dalam melakukan penelitian.

BAB III: Metodologi Penelitian

Bab ini membahas mengenai pendekatan penelitian, keterlibatan penelitian, prosedur pengumpulan data, pengolahan data, pengolahan dan analisis data, serta keabsahan temuan.

BAB IV : Hasil Penelitian dan Pembahasan

Bab ini membahas mengenai gambaran umum subjek penelitian perusahaan PT. Jepe Press Media Utama, deskripsi hasil penelitian Sistem akuntansi pada PT. Jepe Press Media Utama, Pembahasan pada bagian terkait antara teori mulyadi dengan perusahaan PT. Jepe Press Media Utama dan proposisi.

BAB V : PENUTUP

Bab ini membahas mengenai simpulan dan saran.